

Vögel jetzt doch ganzjährig füttern

Nabu: Ornithologen ändern Kurs

BREMEN (XKW). Nicht nur im Winter, sondern das ganze Jahr über könne man Vögel füttern, erklärt der Naturschutzbund (Nabu) Bremen angesichts zahlreicher Anrufe von Vogelfreunden. Die ornithologische Fachwelt beginne, den Wert von ganzjährigen Futterstellen zu erkennen, sagt Nabu-Geschäftsführer Sönke Hofmann. Selbst im Sommer könne man ohne Nachteile für die Vogelwelt füttern. „Nur bei Nahrungsknappheit greifen die Vögel auf unser Angebot zurück.“